



NOTA DE PRENSA

Madrid, 25 de abril de 2017

Alberto Ríos, nuevo director general adjunto de Supervisión

El Consejo de Gobierno del Banco de España, en su sesión celebrada en el día de hoy, ha ratificado el nombramiento, acordado por la Comisión Ejecutiva, de D. Alberto Ríos como director general adjunto de Supervisión.

Alberto Ríos (Madrid, 1972) es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por el Colegio Universitario de Estudios Financieros (CUNEF), especialidad de Auditoría y Financiación.

En 1998 se incorporó al Banco de España como inspector de entidades de crédito y ahorro en la Dirección General de Supervisión, donde ha desarrollado su carrera profesional.

Desde 2008 a 2014 ejerció funciones de jefe de equipo en el Departamento de Inspección I, encargado del seguimiento de riesgos estructurales de balance y de mercado de los grupos BBVA y Santander. En dicho período, formó parte del grupo interno de liquidez de la Dirección General de Supervisión, participando asimismo en los ejercicios de impacto realizados por el Comité de Supervisión Bancaria de Basilea sobre el sistema bancario español.

En 2014, fue nombrado jefe de grupo y en 2016 coordinador ejecutivo del Departamento de Inspección I, teniendo a su cargo el Banco Santander. En dichos puestos ha ejercido funciones de coordinador nacional dentro de los respectivos equipos conjuntos de supervisión con el Mecanismo Único de Supervisión del BCE.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente

Para más información: Tel. +34 91 338 5044 / 6097 / 5318 Fax +34 91 338 5203 www.bde.es Correo electrónico: comunicacion@bde.es